

**Betreff:**

Geschwindigkeitsbegrenzung Obere Wiesbadener Straße [CDU]

**Antragstext:**

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Einführung einer auf die Nachtstunden (22:00 Uhr bis 06:00 Uhr) beschränkten Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h in der Oberen Wiesbadener Straße (Wilhelm-Leuschner-Straße bis Schönbergstraße) zu prüfen.

**Begründung:**

Der Ortsbeirat fordert seit langem eine Geschwindigkeitsbegrenzung zur Reduzierung der Lärmbelästigung der Anwohner. Eine auf die Nachtstunden begrenzte Geschwindigkeitsreduzierung wie z. B. in der Karl-Lehr-Straße in Schierstein kann die Lärmbelästigung für die Anwohner reduzieren.

Wiesbaden, 03.08.2011